



Die Juniorfirma „Hasta la Pasta“ zeigte beim Buffet, was sie zu bieten hat. Marianne Lembacher, Florian Hinteregger und Eva Himmelbauer ließen es sich schmecken. *Fotos: Sandra Frank*

Lila-Luxus und bunte Nudeln

Juniorfirmen | Die 7B präsentierte ihre Übungsfirmen und erntete viel Lob für die Produktpaletten.

Von Sandra Frank

HOLLABRUNN | Geschäftsführung, Finanzen, Marketing und Produktion – all diese Positionen mussten die Schüler der 7B des BG/BRG Hollabrunn in ihren Junior-Firmen besetzen. „Hasta la Pasta“ ist eine der beiden Firmen. Wie der Name bereits erahnen lässt, bieten die Gymnasiasten hier verschiedenste Nudeln mit passendem Pesto an. „Zurzeit haben wir herbstliche Nudeln in Grün, Gelb und Rot im Angebot“, stellt eine Schülerin die Produkte bei der Firmenpräsentation vor.

Die zweite Junior-Firma trägt den edlen Namen „LavenDelux“. „Dieser Name drückt die

Vielfalt unserer Produkte aus.“ Von Tee, über Honig bis hin zu Schokolade, Sirup und Lippenbalsam gibt es jede Menge Lavendel-Produkte zu erstehen.

Als sich die beiden Firmen vergangene Woche im Festsaal des Gymnasiums vorstellten, ließen sie sich natürlich nicht lumpen und verteilten Kostproben. Die Nationalräte Eva Himmelbauern und Christian Lausch sowie Landtagsabgeordnete Marianne Lembacher und Florian Hinteregger, Obmann der Bezirks-JVP, waren beeindruckt vom breiten Sortiment der beiden Firmen, verkosteten Nudeln mit Pesto und verließen schließlich mit vollgefüllten Einkaufstaschen die Schule.



Für ihre Produkte holten sich die Juniorfirmen bei der Präsentation bekannte Testimonials: Christian Lausch, Eva Himmelbauer, Marianne Lembacher, Direktorin Jutta Kadletz und Florian Hinteregger.

17&Co. Event Kleid 35,⁹⁹

Gömm' dir was Schönes!

FUSSL

Modestraße

www.fussl.at